

平成 28 年度埼玉県・オハイオ州スカラシップ
語学・大学留学コース 10 月レポート
「たくさんイベント」

皆様こんにちは。今月はハロウィンをはじめ多くの行事に参加する機会に恵まれました。中でも埼玉県議会議員の訪問団の方たちが、フィンドレー大学を訪問された際に、キャンパスツアーを行ったことは、埼玉県親善大使ならではの貴重な経験となりました。

今月の報告書では、私がアメリカで活動していることと、イベントの紹介をしたいと思います。

埼玉県議会議員訪問団来訪

埼玉県議会から 11 名の議員の方がフィンドレー大学を訪問されました。オハイオ州と埼玉県の交流を深めること、来月に控えた大統領選挙についての調査を目的として訪米されたとのことでした。

オハイオ州はアメリカの縮図といわれており、人種の構成、産業等がアメリカの平均に近い州です。そのため、オハイオ州で調査を行うことは、アメリカの選挙に対する考えの平均的な部分を知ることにつながります。訪問中は、現地学生との政治に関するディスカッション、桜の植樹式、キャンパス内の博物館に絵本の贈呈をされていました。

私は、埼玉県から派遣されている理系の 2 名の学生と共に学内のキャンパスツアーを行いました。今回の訪問の詳細は、議員の方がまとめた報告書を公表することで、埼玉県に還元していくとのことでした。フィンドレー大学のHPでも今回の訪問が紹介されており、多くの写真を踏まえて訪問の様子がご覧になれます。是非ご覧ください。



桜の植樹・絵本の贈呈の様子



現地学生と議員の方のディスカッションの様子

フィンドレー大学HP 埼玉県県議会議員訪問団来訪について(2016/11/10)
<https://newsroom.findlay.edu/japanese-officials-visit-to-strengthen-educational-ties-with-uf-learn-more-about-u-s-politics/>

ハロウィン

ハロウィンの日には、コスチュームを着てパーティーに参加しました。街中では、子どもたちがお菓子をもらうために家を回る様子が見られました。驚いたことに、家庭の方針によってハロウィンを祝わないところもあることです。私の友人にも、大学生になり親元を離れて初めてハロウィンのイベントに参加したという人が何人かいました。



パーティーの記念撮影

ヘンリーフォード博物館・工場見学

自動車会社ヘンリーフォードの工場と、併設されている博物館を見学しにミシガン州に行きました。この工場は、ヘンリーフォードが子どもたちの為に作ったものを、後に一般公開したものです。

展示内容は、自動車をはじめ、アメリカの歴史、飛行機の発達、近代の発明と幅広く、見て回るには丸一日かかります。私が最も気に入った展示物は、ローザパークスがバスボイコットをした際の実際のバスです。アメリカの公民権運動のきっかけの1つとなった彼女が乗っていたバスが、自分の目の前にあることは不思議な感覚でした。



ローザパークスが実際に乗っていたバス